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◆ 司  会 ＳＡＡ 福田 智典さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)        R-O-T-A-R-Y 

◆お客様紹介 会 長 岩本 泰史さん 

台湾１年留学生 ホン・ウェイポー君 

（ミドルネーム ウィルバー君） 

 

◇ いただきます当番    篠原 真人さん 
 

 

 みなさんこんにちは。私の趣味についてですが、

海釣りについて話をしたいと思います。 

もともと、当ロータリーの宇賀神さんと大久保先

生に誘われて始めたのですが、先日も子ども2人と甥

っ子をつれて、東京湾の方にアジ釣りに行ってきま

した。今、アジ釣りは、１年中大人も子供も女性も

気軽にできるということで、結構フリークしている

のですけども、東京湾のアジはとてもおいしく、人

気のある魚釣りのひとつかなと思います。２０ｍく

らいの海底に、餌を沈めてかけるのですが、多い人

は２００匹かかるそうです。私は 4,50 匹、1 日 2 日

ご飯を食べるには十分な量くらいしか釣れないので

すが、最近楽しくやっていますので、ぜひ皆さん機

会がありましたら、私と一緒に東京湾にアジ釣りに

いきましょう。 

 ◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 

 皆さんこんにちは。今日は第4例会ですので、ロー

タリー以外の話題をお話ししたいと思います。 

留学生のウィルバー君がいるので、というわけで

もありませんが、台湾で話されている言葉について

お話ししたいと思います。現在一般に台湾で話され

ているのは、台湾式中国語、台湾華語と呼ばれます。

そのほかに中国語と我々が呼んでいる北京語、別名

で普通語（標準語の意味）があります。両者はほと

んど同じで意思疎通が可能です。また台湾では特に

南方（ウィルバー君の住んでいる台南や嘉義、高雄）

で多いように思いますが独自の言葉がありまして、

台湾語と呼ばれます。ウィルバー君はこの台湾語も
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学校で勉強していますね。またお祖父さんお祖母さ

んが話しているので少しは話せるかと思います。 

台湾ではもう一つ客家語（ハッカゴ）というのが

あると思いますが、私は残念ながら聞いたことがあ

りませんで、強いコミュニティーを持っている方々

らしいです。むしろマレーシアやインドネシアの華

僑の方が話しているかもしれません。客家は東洋の

ユダヤ人と言われることもあるようです。 

実は私は台湾語にとても興味があり習いたいので

すが、教えてくれるところがありません。仕方なく

今も中国語を習ってます。例えば「ありがとう」は

中国語だと、「謝謝（シェーシェ）」ですが、台湾

語だと「多謝（ドーシャー）」になります。「すい

ません」「ごめんなさい」は「不好意思（ブーハオ

イースー）」「対不起（ドォィブーチー）ですが、

台湾では「歹勢・拍謝（パイセー）」と言います。

ちなみに音楽の分野では、ポップスでこの台湾語の

歌詞で歌うグループなどがあります。近年の台中関

係の影響もあり、台湾独自の文化や言葉を守ろうと

いう意識があるように思います。日本人が台湾語を

話せたら、台湾の方々に一目置かれるでしょうね。 

 以上本日の会長会務報告でした。 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

 

１ 青少年交換留学生・ウィルバー君 24 日に歓迎

会を実施し、無事に始業式をむかえ、学校が始

まりました。皆様には様々な面でご協力をお願

いします。 

  ウィルバー君よりお土産をいただきました。 

２ 例会終了後、理事会を開催します。 

３ 8月28日 ３クラブ（鹿沼、鹿沼東、鹿沼中央）

会長幹事会が開催され、出席しました。 

  秋祭りのポリオデーについて打ち合わせをしま

した。 

４ 次回、9 月 5 日の例会は、日晃そばさんでの開催

です。 

ウィルバー君よりあいさつ 

 

 皆さんこんにちは。ウィルバーです。 

 今学校がはじまりまして、とても緊張しています。 

 

◇ 委員会報告               
地区ゴルフ大会について    渡邉欣一郎さん 

 

 今、参加の回覧を回しておりますので、参加の方

は〇をつけてください。9月 10 日くらいに向こうに

出欠を出そうと思っています。本来なら地区大会な

ので、鹿沼が担当すべきことですが、倉松実行委員

長が鹿沼東さんにお願いして、鹿沼東さんでやって

いただくことになっております。 

 前にガバナーを輩出した時も、鹿沼東さんでやら

れたということですので、今回もこのようなことに

なったのかと思います。鹿沼から出たガバナーの地

区大会ですので、ゴルフもいっぱい参加してくださ

い。 

 

◇ 本日のプログラム   若松 伴睦さん 
地区大会について 

地区大会実行委員長       倉松俊弘さん 



 

 今日は、地区大会のお話と、これから我々が盛り

上げて、この地区大会を成功させなくてはいけない

ということで、いろんな説明をさせていただきたい

と思います。 

 地区大会まで３か月となりました。大まかな流れ

等々進んでおりますので、これからは具体的な大会

に向けてのご協力をいただくということになります。 

 今までの地区大会は、テーマがなかったのですが、

せっかく鹿沼ロータリークラブで市田ガバナーを輩

出して地区大会をやるので、どういう意味で地区大

会をするのかということを、２５５０地区の会員の

皆様にアピールしようということで、テーマを決め

る。そのテーマに沿って、この大会を盛り上げてい

ただくということになります。ガバナー月信やポス

ターをご覧いただけたらと思います。今星野さんが

お持ちになっているのが、地区大会のポスターで、

これを配布する形になります。 

 そこで、この地区大会のテーマですが、「ロータ

リーの楽しみを学び、鹿沼を知って、最高のジャズ

を聞いて、ロータリアンである自分に誇りを」とい

うテーマを掲げました。 

 我々ロータリアンとしての楽しみは何なのか、と

いうことですね。最近ロータリーで問題になってい

るのは、会員の減少で、それはなぜかというと、ロ

ータリーの真の楽しみを皆様が本当に理解している

のかどうか、自分が楽しまなければ会員増強なんか

できないわけですね。ですから、今回の地区大会の

まず一つは、ロータリーの楽しみということです。 

  

まず１日目、東日本ホテルで会長幹事会がありま

すが、それが終わった後、例年ですとセミナーとい

うことで、会長幹事しか聞けないのですが、今年は

全会員を対象に、特別講演として、ロータリーの楽

しみは何かという話を RI 会長代理のガバナーにお願

いしました。そこで、本当にロータリーの楽しみと

は何なのかを知っていただき、ロータリーをますま

す活性化していただく、これが１日目の大会の目的

となります。「ロータリーの楽しみを学び」という

ことです。 

続いて、「鹿沼を知って」ということで、２日目

は、鹿沼ケーブルテレビホールで行います。鹿沼と

いうのはどんな町なのか。地区大会は各クラブがい

ろんな地域で開催するわけです。その地域の特徴を

出すということも、大切なことなんだと思います。

せっかく鹿沼に来ていただくのだから、鹿沼を知っ

てほしいですね。 

地区大会は朝８時半から受付が始まりまして、夕

方までかかります。途中で食事がありますが、そこ

で、市でも力を入れておりますが、シウマイのまち

鹿沼ということをアピールしているので、シウマイ

弁当を皆さんで食べていただくと。そして、崎陽軒

の会社の理念や、どのような形で大きくなったのか、

鹿沼とどんな縁があったのか、ロータリーの目的と

して職業奉仕がありますが、そういった話も会長か

ら話を聞くことができる。 

 そして、例年通りいろいろな表彰などがあります

が、それが済んで３時半から、３つ目のテーマ「最

高のジャズ」を聞く。石原パストガバナーのご厚意

によって、すごいジャズメンをご紹介いただきまし

た。 

リーダーの高石さんは。クリントン大統領や天皇

陛下の前でも演奏されるような大変なジャズマンで

す。その方が、友達を集めて、ジャズカルテットを

演奏していただく。そのほかのメンバーも、アメリ

カ本場でプレイされているジャズメンです。最高の

ジャズを聞いて、この地区大会を盛り上げて、「ロ

ータリーってやっぱりすごいもんだな」というとこ

ろを皆さんに感じていただきたい。 

そして最後に、「ロータリアンである自分に誇り

を」。私たちはロータリアンとしていろんなことを

やっているんだ、ロータリアンというのはやっぱり

素晴らしいんだな、そういう、個人個人が誇りを持

っていただく、そのような地区大会を目指して、こ

こまで進めさせていただきました。 

 地区大会に来られた他のクラブの方は、最後まで

残っていただきたい、そのためにこの時間割をして

います。お友達とかもいましたら、ぜひ聞いてくれ

と案内をしていただけたらと思います。１１月３０

日、１２月１日と、この鹿沼ロータリークラブが中



心となって大会を盛り上げていきたいと思いますの

で、どうかよろしくお願いします。以上が今回の大

会の大まかなところです。 

 

 今度は、実際に具体的に動いていただく、いろん

な役割があります。残り３か月になりましたので、

今からそれぞれ何をやるかということを練っていた

だきまして、きちんと成功させていただきたいなと

思っています。 

 いろいろな役がありまして、今日皆様にその役割

分担をくばりました。委員長副委員長は、申し訳あ

りませんがこちらで決めさせていただきました。 

  

＜＜ 地区大会運営組織図 

大会役員、実行委員会役員、部会、委員会の委員

長・副委員長の分担の説明 ＞＞ 

 

 委員長、副委員長以外の方は、どこかに入ってい

ただいて、地区大会のご協力をいただくことになり

ます。各委員会以外でもいろんな仕事が多いはずで

す。皆さんで手伝って盛り上げていただくことが、

地区大会成功の秘訣だと思いますので、よろしくお

願いします。 

 具体的にどんなことをやるかにつきましては、委

員長副委員長には渡してあります。これを検討して

いただいて、９月４日６時半から、薬王寺にて、委

員長副委員長を交えて委員会を開催いたしますので、

ご予定のほど組んでいただけると助かります。 

 もうひとつお願いがありまして、ご婦人方にもご

協力いただきたいので、よろしくお願いします。 

 

 以上、大雑把に地区大会の方針等々を説明させて

いただきました。これからは皆さんが具体的に動く

時期になりましたので、よろしくご協力のほどお願

いしたいと思います。 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：⑤鹿沼７２カントリークラブでの初の昼の例

会はいかがだったでしょうか。ご意見はドシ

ドシ幹事までお願いします。 

       ⑤ウィルバー君、お土産ありがとう。高校生

活、はじめは慣れないと思いますが、楽しん

でください。 

宇賀神康明さん：⑤地区大会実行委員会倉松委員長、大変お

つかれさまです。地区大会、皆様ご協力お願

いします。 

       ウィルバー君、学校生活楽しんでください。 

倉松俊弘さん：⑤地区大会、よろしくお願いします。 

狐塚泰久さん：⑤倉松大会実行委員長様、お疲れ様です。皆

で協力して盛り上げていきましょう。 

       ⑤浅野さんを始め、SAA の皆さん、移動例会お

疲れ様です。 

日向野修さん：⑤ウィルバー君、早く日本になれて、日本と

台湾の懸け橋になってください。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 44 1 3 15 75.00％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 9 月第 1例会 9 月 5 日（木） 
  

※ クラブフォーラム 雑誌委員会  

( 9 月 19 日から日程の差し替えになります。) 

※ 諸慶事祝い 
              

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

  （ 発行責任者：鹿妻武洋 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 9 月の移動例会日程 

 9 月の移動例会はございません。 

 例会は日光そばコンベンションホールで行いま

す。 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

 9 月 03 日 栃木西ＲＣ 

       随行者 五月女さん・高山さん 

9 月 04 日 黒磯ＲＣ 

       随行者 福田さん・日向野さん 

9 月 05 日 宇都宮陽南ＲＣ 

       随行者 倉松さん・加藤さん 

9 月 10 日 今市きぬＲＣ 

       随行者 狐塚さん・倉松さん 

9 月 11 日 高根沢ＲＣ 

       随行者 高山さん・大貫さん 

9 月 12 日 足利わたらせＲＣ 

       随行者 岩本さん・加藤さん 



  

9 月 17 日 宇都宮ＲＣ 

    随行者 金子さん・日向野さん・加藤さん 

9 月 18 日 益子ＲＣ 

         随行者 五月女さん・川邉さん 

9 月 24 日 宇都宮陽北ＲＣ 

         随行者 狐塚さん・日向野さん 

9 月 25 日 真岡西ＲＣ 

         随行者 櫻井さん・藤田さん 

9 月 26 日 宇都宮北ＲＣ 

         随行者 高山さん・星野さん 

 

◆ 24-25 年度 主要行事 

 9 月 2 日～3日(火) 

 ガバナーエレクト研修セミナー(GETS) 

9 月 4 日 

 25-26 年度の地区ラーニングファシリテーターの

為のセミナー 

 


